

SÍNTESIS DEMEDIOSELECTRÓNICOS

| VESPERTINA | RADIO |
|--|---|
| MIÉRCOLES 30 de mayo de 2007 | |
| EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula) | NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) |
| PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR) | TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) |
| PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) | NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica) |
| AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am) | V10. Visión 10 (Cable Com) |

POLÍTICA

Cabeza. No ha habido un acercamiento de parte de la comisión de gobernación y asuntos electorales de la actual Legislatura con el IEQ, para conocer la iniciativa de reforma de ley electoral del Estado, presentada por el diputado **Eric Salas González**, asegura el presidente del consejo general del Instituto, **Juan Carlos Dorantes Trejo**. (PC)

LEGISLATURA

Tras el accidente en el que se vio involucrado en un vehículo *Suburban* propiedad de la legislatura y que fue solicitado a la oficialía mayor por **Eric Salas, Alejandro Straffon Báez**, diputado también del PAN, calificó de negativo el hecho de que no se haya dado de manera oportuna la información del suceso. Destacó la importancia de crear un reglamento, para evitar que se sigan presentando este tipo de acciones. (PIQ)

Ante la propuesta de la diputada del PVEM, **María de Jesús Ibarra**, de que los vehículos propiedad de la legislatura sólo sirvan para tareas oficiales, los coordinadores de los grupos parlamentarios del PAN, **Rafael Puga** y PRI **Jaime Escobedo**, se opusieron a la medida, bajo el argumento de que los automóviles deben ser utilizados para el trabajo diario. La también dirigente del PVEM, dijo que los diputados cuentan con una dieta suficiente para comprar autos que pueden utilizar en las labores ordinarias. (PIQ)

Cabeza. Luego de la aprobación de la ley de asentamientos humanos irregulares para beneficio de personas de bajos recursos, el Presidente de la comisión de desarrollo social y vivienda, **Isaac Jiménez Herrera**, señaló que actualmente el documento no se ha enviado por parte del poder legislativo al ejecutivo, por lo que a más tardar en 3 semanas se pretende que esta ley sea publicada en el periódico oficial La Sombra de Arteaga. (PC)

Dentro de la celebración del día mundial contra el tabaquismo se presentó en la “Casa Mota” la obra de teatro guiñol, “5 minutos después de la pesadilla” que busca incidir en los niños para que reflexionen sobre el problema de las adicciones. (PIQ)

Con motivo del día internacional contra el tabaquismo, la Comisión de equidad de género y grupos vulnerables de la LV legislatura, realizó el foro llamado 5 minutos después de la pesadilla en el que participaron niños de 5 a 8 años. (PIQ)

SECCIONES

Marco Antonio León Hernández comenta que Querétaro además de ser una ciudad industrial se está convirtiendo en una ciudad estudiantil e instituciones como la Universidad del Golfo de México que ayer puso la

primera piedra de sus instalaciones, ayudará a que haya una mejor oferta y sobre todo en aquella zona de Corregidora, que no tenía instituciones de educación superior. Destaca la publicación de la novela La caída de Jorge Vargas, que abarca de 1991 a 1997, imagina personajes, hechos y diálogos, anclados a algunos hechos de la época. En cuanto a la elección del Tribunal Superior de Justicia, señala que la pretensión inicial era que coincidieran los tres años de esta presidencia con la gubernatura del estado. La ley orgánica de este poder señala que la primera sesión ordinaria debe hacerse en la última semana de septiembre, para hacer la elección; si eligen a partir de hoy por más de tres años, estarían violentando la ley. Considera que lo mejor sería dejar un interino hasta septiembre, que podría ser **Basilisa Balderas Sánchez** y entonces hacer la elección. Apunta que en la legislatura hay falta de control ciudadano, lo cual quedó demostrado con el asunto de la camioneta accidentada en la carretera a San Luis Potosí y asignada a Eric Salas. (PIQ)

Sección. **Raúl Moreno**, comenta que **Amadeo Valladares** se pone de pechito, o a menos que no haya en México, en la AFI o en la PFP, alguien que venga y de cursos de capacitación y todo esto que él dice que un español va a venir a dar, y no por tener nada contra la nacionalidad de nadie en particular, cree que en México hay gente muy capaz que pueda dar estos cursos. Señala que si puede ser bien intencionado, pero el dicho dice que de buenas intenciones está empedrado el camino hacia el infierno. En otro tema sobre la elección del nuevo presidente del Tribunal Superior de Justicia, dice que no le cabe duda que sería **Jesús Garduño Salazar** y este nombramiento va a ser por 2 años 4 meses, es un acuerdo que se toma dentro del tribunal por los propios magistrados, en donde deciden empatar los tiempos del próximo presidente, con los tiempos del ejecutivo y del legislativo, es decir, en el 2009 habrá cambio del titular del poder ejecutivo, del judicial y cambiará el poder legislativo. **Sergio Herrera Trejo** declina porque no le convenía el cargo por 3 ó 4 meses, además **Sergio** negocia bien con **Garduño** su apoyo, como lo hace también **Javier Garfías**, de quien se mencionó mucho su nombre por la cercanía que tiene con el ejecutivo. Un tema que se desahogaría en la agenda del tribunal la próxima semana, sería el de quién integra el consejo de la judicatura, porque hoy día lo integran **Basilisa Balderas** en su calidad de presidenta, **Jesús Garduño y Celia Maya García**, se abre un espacio y **Jesús Garduño** seguirá ocupando su lugar ahora como presidente, se queda **Celia Maya** y se abre el espacio para un magistrado más, que bien podría ser **Javier Garfías**. En otro tema señala que hay 6 que van cinchos como consejeros nacionales del PAN y 6 que van a la repesca. Cree que los que tienen posibilidad de esos 6 son, **Eduardo Presa y Armando Rivera**. (PC)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

El Presidente de la CANACO, **Mauricio Kuri**, dio a conocer que se construirá una guardería que tendrá una inversión de un millón de pesos y beneficiará a 150 niños. (PIQ)

Cabeza. Alrededor de un millón de pesos invertirá la CANACO en la construcción de una nueva guardería, que doblará la capacidad de la actual, como parte de un proyecto de crecimiento de la organización entre el que se encuentra la modernización del salón de congresos de la cámara, dice el presidente de la CANACO, **Mauricio Kuri**. (PC)

Cabeza. La Delegación de la Secretaría de Economía y la UNIVER, firmaron un convenio de colaboración para capacitar a 25 profesores de las 7 licenciaturas de esa universidad, y crear una incubadora de negocios, esto lo han dado a conocer el Delegado **Manuel García Quintana** y el rector de UNIVER **Eugenio Velasco**. (PC)

La Federación de comerciantes y prestadores de servicios, FECOPSE, buscará junto con el mercado de abastos, tener mejores precios en mercados y tianguis, ante el incremento del precio de los productos de la canasta básica que se esperan, luego del anunciado a la leche. La dirigente **Rocío Alvarado** confirmó estas discusiones. (AI)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Llega al municipio de Corregidora su primera Universidad, con una inversión de 32 mdp y la generación de 150 empleos. **Andrés Juárez Jiménez**, rector de la universidad del Golfo, anunció que las instalaciones se construirán en una superficie de 2.4 hectáreas y empezará a funcionar en agosto. Señaló que en la actualidad cuentan con 35 instituciones que van de preescolar a postgrado. (PIQ)

Con la presencia de autoridades, universitarios y pueblo en general, se realizó la ceremonia de colocación de la primera piedra de la universidad del Golfo de México en el Municipio de Corregidora. El Alcalde **Germán Borja** señaló que el compromiso de su administración es elevar el nivel de la educación. (PIQ)

Consuelo Fonseca presenta el libro sobre la crónica que su hijo **Jorge Borbolla** escribió: *Mente adentro, crónica de un suicidio*. La presentación es el viernes a las 7:30 de la noche en el Centro Cultural Manuel Gómez Morín. (PIQ)

Jorge Vargas Sánchez presenta un libro sobre las Elecciones de 1997 en Querétaro, llamado *La caída*. Es una novela didáctica pues se aprende a entender la política mediante el texto. Se presenta el jueves a las 6 en el aula José Arana Morán de la facultad de derecho de la UAQ. (PIQ)

Reporte en vivo. Se llevó a cabo la inauguración del Centro de capacitación para el transportista en donde son 19 los egresados del transporte público quienes acaban de salir de este curso. El curso tuvo un costo de 71 mil 400 pesos por parte de la secretaría del trabajo y por parte del IACTEQ de 3 mdp, consistió en la compra de simuladores de conducción, los cuales están instalados en la secretaría de tránsito estatal. (PC)

SOCIEDAD

Asegura el vocal ejecutivo de la CEA, **Manuel Uquiza Estrada**, que la dependencia a su cargo tiene pérdidas millonarias, debido a que el 6% de las 320 mil tomas de agua, son clandestinas. (PIQ)

Cabeza. El vocal ejecutivo de la CEA **Manuel Urquiza** informó que con el objetivo de combatir la proliferación de tomas clandestinas de agua, que corresponden del 5 al 6% de un total de 300 mil, se han tomado nuevas medidas para la protección de tuberías y medidores con los fraccionadores. (PC)

Cabeza. 31 tormentas tropicales se esperan durante esta temporada de lluvias, dice el Director de gestión de emergencias de la Secretaría de seguridad ciudadana, **Gerardo Quitarte**, al término de su participación en la reunión del sistema nacional de protección civil, que se llevó a cabo en Huatulco, Oaxaca. (PC)

Entre el 60 y el 80% de la población adolescente ha consumido tabaco alguna vez, aseguró **Miguel Ángel Martínez Caballero**, especialista en adicciones. Apuntó que de acuerdo a un estudio que se realizó del 2003 al 2006, el promedio de edad para comenzar a fumar, ya es de menos de 14 años. (PIQ)

Cabeza. En el marco del día internacional contra el tabaquismo, el doctor e investigador queretano **Miguel Ángel Martínez Caballero**, aseguró que en Querétaro el 80% de la población adolescente consume tabaco o algún tipo de droga. (PC)

Esta semana, autoridades estatales celebraron el 140 aniversario del periódico oficial la sombra de Arteaga, considerado decano del periodismo en Querétaro. El evento se llevó a cabo en palacio de gobierno. Ahí se entrevistó al Oficial mayor **Luis Miguel Sánchez Canterbury**, quien reconoció que actualmente los empresarios del consorcio Sanfandila deben 100 mdp, con un retraso de seis meses. (AI)

Cabeza. Se alargó el plazo para que los empresarios del mobiliario de Sanfandila paguen el adeudo que tienen con el gobierno del estado de más de 90 mdp. El oficial mayor del gobierno, **Luis Miguel Sánchez Canterbury** confirmó que a pesar de que se están buscando los mecanismos para que los empresarios le paguen al gobierno lo antes posible, los empresarios no están exentos de pagar intereses moratorios. (PC)

Cabeza. Funcionarios públicos de los tres niveles de gobierno conmemoraron este miércoles el 140 aniversario del periódico oficial de gobierno del estado “La sombra de Arteaga”, el cual se publicó por primera vez en el año de 1867. (PC)

Cabeza. Durante el 140 aniversario de la Sombra de Arteaga, periódico oficial del Estado, el Secretario de Gobierno, **Alfredo Botello**, dijo que esta publicación es un instrumento rector de la vida en Querétaro. (PIQ)

Entrevista. **Marcela Torres de Garrido**, presidenta del sistema estatal DIF, comentó que acaban de tener un evento importante, que fue una noche “Entre amigos”, donde obtuvieron un millón y medio de pesos de parte de toda la sociedad que asistió e hizo favor de donarles dinero, hubo gente de todos los ámbitos de la sociedad de Querétaro, desde comerciantes, amas de casa, jóvenes y todo tipo de profesionistas, con eso van a poder construir 2 centros de día para las personas de tercera edad, uno en San Juan del Río y el otro en Colón. Sabemos que la expectativa de vida ha subido tenemos 75 años para mujeres y 74 para hombres y los últimos años son muy difíciles, en el sentido de que tenemos poca capacidad de ahorro y en el país hay mucha gente que no puede ahorrar para su vejez y que viven sus últimos años no nada más en un aislamiento afectivo y social, sino también en un problema económico serio, de ahí la importancia de que haya centros en dónde se

puedan atender. El DIF estatal se puso como meta tener un centro de atención de día en cada uno de los municipios, ya llevan 10 y este año construyen 2 más. Es muy importante que las personas mayores pueden tener una atención psicológica, médica, de terapia de rehabilitación, actividades culturales, etc, porque entre más activos estén menos se deteriora. En estos centros lo que se trata es de revalorar la importancia de los abuelos en la familia, en la sociedad, de su experiencia y atenderlos integralmente. Pueden asistir de 8 de la mañana a 6 de la tarde y se les dan 2 alimentos a un costo muy bajo, pues está subsidiado. Antes de terminar la administración esperan tener ya los 18 centros de día. Mencionó que somos el único Estado que cuenta con una línea de transporte específica para discapacitadas y personas de tercera edad. Anunció un diplomado que están iniciando junto con la Universidad de Londres, en tanatología y todo lo que se refiere a geriatría, va a durar 9 meses, pueden comunicarse a las oficinas del DIF estatal al 24 35 77, todavía tienen becas. (PC)

Cabeza. La empresa VIVEICA iniciará la construcción en Querétaro, de 12 mil 500 viviendas en el mes de junio, 4 mil 500 de las cuales serán de tipo económico para quienes perciban el salario mínimo, así lo da a conocer el coordinador regional de promoción **Fernando Verduzco Aguilar**. Puntualiza que en enero se estarán entregando las primeras viviendas de este proyecto. (PC)

MUNICIPIOS

Cabeza. Realiza la secretaría de gobierno municipal un análisis de las colonias que podrían beneficiarse de la ley de asentamientos irregulares aprobada en la legislatura local. El alcalde **Manuel González Valle** dice que ésta será un instrumento valioso para que las autoridades puedan promover esquemas de regularización. (PC)

Cabeza. **Manuel González Valle**, Presidente municipal de Querétaro, dio a conocer el programa de dignificación de vivienda en la delegación de Santa Rosa Jáuregui, en la que invertirán 17 mdp por parte del municipio. Destacó que la cifra se incrementará con los recursos que aporten el gobierno federal y otras instancias. (PIQ)

Cabeza. 14 mdp invierte actualmente el municipio de Querétaro para obra complementaria de infraestructura hidráulica, en colonias que presentan riesgos de inundaciones, señaló **Manuel González Valle**. (PIQ)

Cabeza. Con un costo de 49 mil pesos por vivienda, este jueves se entregarán las obras de 350 pies de casas para 10 comunidades de Santa Rosa Jáuregui y 3 comunidades de Felipe Carrillo Puerto, asegura el Director de desarrollo social del municipio **Carlos Treviño**. (PC)

Cabeza. Con una inversión superior a los 17 mdp, el próximo 15 de junio la Secretaría de desarrollo social del municipio de Querétaro va a entregar 350 pies de casa en comunidades de Santa Rosa Jáuregui e iniciará la construcción de 900 más en la zona conurbada de la capital queretana, señaló el Secretario **Carlos Treviño Núñez**. (PIQ)

El secretario de obras públicas municipales, **Luis Vázquez Zepeda**, informó que recibieron de gobierno del estado, 14 mdp para la realización de siete obras en igual número de colonias que buscarán evitar inundaciones en esta temporada. Dijo que los trabajos comenzarán la próxima semana. (AI)

Cabeza. Anticipa el secretario de seguridad pública municipal, **Amadeo Valladares**, que se buscará traer a un instructor español especializado en defensa personal y técnica policial, como parte de la capacitación que se brindará a los elementos de la corporación. (PC)

Da a conocer el secretario de seguridad pública municipal, **Amadeo Valladares**, que ya se presentó ante el Tribunal municipal de responsabilidades administrativas, la denuncia en contra de los 4 ex oficiales de guardia municipal cesados como presuntos responsables de la violación de una menor de edad. (PC)

Comentario. Hasta este momento el tribunal de responsabilidades administrativas no ha recibido de la guardia municipal el expediente para presentar la denuncia ante el tribunal, de los 4 ex elementos que violaron a una menor de edad, por lo que hasta hoy no se ha iniciado ningún proceso jurídico para inhabilitarlos. (PC)

Cabeza. Asegura a Para Continuar, el presidente del tribunal municipal de responsabilidades administrativas, **Marcos Aguilar Vega**, que esa instancia no ha recibido denuncia alguna en contra de los 4 ex oficiales de guardia municipal cesados como presuntos responsables de violación, como manifestara el secretario de seguridad pública municipal, **Amadeo Valladares**. (PC)

Cabeza. Se prepara el municipio de Tolimán para cualquier contingencia que pueda presentarse durante la temporada de lluvias. El edil **Martín Jiménez**, señala que cuentan con un presupuesto de más de 500 mil pesos, además de 5 espacios que van a servir como albergues en caso de registrarse fuertes aguaceros. (PC)

AGROPECUARIA

El FIRA ha colocado en este año, 380 mdp a través de créditos otorgados a productores agropecuarios que no tienen acceso a la banca, señaló **Martín Mazón Alonso**, titular del grupo de fideicomisos instituidos en relación a la agricultura. Apuntó que para finales de junio esperan alcanzar la cifra de 550 mdp. (PIQ)

ECOLOGÍA Y SALUD

Cabeza. **Raúl Figueroa García**, director de regulación sanitaria de la Secretaría de salud, negó que vaya a ocupar próximamente el delegado del IMSS. Dejó en claro que sí le gustaría, aunque argumentó que esta será una decisión que tomen los directivos del IMSS en la ciudad de México. (PIQ)

Cabeza. El director de regulación sanitaria municipal, **Raúl Figueroa García**, aseguró que actualmente el 35% de las mujeres muere a causa del cáncer cervico-uterino en el estado, por lo que es de vital importancia su detección a tiempo, esto en el día internacional de la salud de la mujer. (PC)

Cabeza. El 30% de la contaminación ambiental es a causa de los automóviles, señaló la integrante del PVEM, **Ivonne Vandempeereboom**, quien apuntó que el deterioro del medio ambiente repercute en la alteración de los períodos climáticos y en el cambio de uso de suelo. (PIQ)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

El Subprocurador de jurídico y de asuntos internacionales de la PGR, **José Luis Santiago Vasconcelos**, asistió a la toma de protesta del comité estatal de participación ciudadana de la PGR, que encabezará José de la Garza. Aseguró que la entidad es ejemplo en materia de seguridad y transparencia. No obstante, reconoció la preocupación que genera el narcotráfico en todo el país. (PIQ)

Esta mañana, el subprocurador jurídico y de asuntos internacionales de la PGR, **José Luis Santiago Vasconcelos**, afirmó que Querétaro sigue siendo una de las cinco entidades más seguras del país. Esto, luego de los resultados de la alerta máxima decretada por el gobernador. El funcionario estuvo en el marco de la toma de protesta del consejo ciudadano de la PGR en Querétaro. (AI)

En la reunión en la que asistió el Subprocurador de jurídico y de asuntos internacionales de la PGR, **José Luis Santiago Vasconcelos**, el operativo de seguridad fue impresionante. En rueda de prensa, no quiso hablar de asuntos diferentes a la reunión. **Claudia Ruiz Masieu Salinas** fue quien en realidad habló, aunque sí se destacó que Querétaro es el quinto lugar a nivel nacional en materia de seguridad. Señaló que en la entidad se viene trabajando bien en el combate al narcomenudeo, aunque sostuvo que con relación al 2006 se ha dado un incremento de 117% en cateos a incautaciones e droga. (PIQ)

Durante su visita a Querétaro, el Subprocurador de la PGR, **Santiago Vasconcelos**, destacó que se han incrementado hasta en un 117% los cateos realizados en este año, en comparación con el año pasado y que Querétaro se ubica en el quinto lugar a nivel nacional en materia de seguridad. (PC)

José de la Garza Pedraza tomó protesta como presidente del consejo ciudadano de seguridad de la PGR. Al evento, en el Club de Industriales, acudió el gobernador **Francisco Garrido Patrón** y el subprocurador de justicia en el país, en representación de **Eduardo Medina Mora**. **Santiago Vasconcelos** destacó que Querétaro es ejemplo en materia de seguridad y transparencia, aunque reconoció que el narco y la violencia tienen apesadumbrados, preocupados y molestos a las autoridades y la ciudadanía. (PC)

Vía telefónica. **José de la Garza Pedraza**, presidente del consejo ciudadano de seguridad de la PGR, comentó que hoy a las 11 de la mañana tuvieron el evento de toma de protesta del nuevo consejo ciudadano de participación, en lo que se refiere a PGR. Este consejo es un órgano consultivo que permite proponer y dar seguimiento a los programas, a las acciones o a las políticas que tenga la PGR, pero principalmente el objetivo que persigue, es lograr un rostro humano de lo que son las acciones en PGR. Señala que él ya estaba participando en el consejo anterior con Isidoro Mata, desde hace 3 años y la intención es seguir participando como ciudadano, cree que es importante si queremos mejorar los niveles de bienestar, debemos de colaborar

como ciudadanía, como sociedad, con todo el trabajo del gobierno, y en este caso este consejo se convierte ahora en un interlocutor entre la sociedad civil y la propia PGR. Indicó que son un consejo compuesto por 15 personas. (PC)

Cabeza. El Gobernador **Francisco Garrido** aseguró que la delincuencia y la impunidad no tienen cabida en Querétaro; esto durante la toma de protesta del comité estatal de participación ciudadana de la PGR. Refrendó su compromiso de seguir combatiendo a la delincuencia. (PIQ)

Cabeza. Aunque extraoficialmente se conoce que el próximo viernes se podría tomar protesta a la nueva delegada de la PGR en Querétaro, **Martha Patricia Argüelles**, de Baja California, el actual encargado de despacho de la PGR, **Javier Campuzano**, dice que no hay información oficial al respecto, pero confirmó que está próximo el cambio. (PC)

El coordinador del consejo de concertación ciudadana para la seguridad, **José Ramón Carnicero**, aseveró que en la guardia municipal de Querétaro se vienen realizando exámenes psicométricos a los elementos, para prevenir problemas de abuso de autoridad; sin embargo, destacó que la aplicación de estas medidas no están dando resultado por falta de seguimiento a los programas. (PIQ)

Cabeza. Depurar las corporaciones policíacas y dar seguimiento a los exámenes psicológicos de los elementos, fue el llamado de **José Ramón Carnicero González**, coordinador del consejo de concertación ciudadana para la seguridad, a fin de que no se repitan casos de policías delincuentes, como el de los detenidos por violación que hoy piden protección a la Comisión Estatal de los Derechos Humanos. (PC)

Cabeza. No habrá intervención de gobierno del estado en la elección del Magistrado Presidente del Tribunal Superior de Justicia, aseguró el Secretario de gobierno, **Alfredo Botello**. (PIQ)

Reporte en vivo. Está programada la sesión plenaria del Tribunal Superior de Justicia del Estado, **Basilisa Balderas Sánchez** convocó a esta sesión para elegir de entre los 12 magistrados al nuevo presidente. El que se perfila como el próximo presidente es el magistrado **Jesús Garduño Salazar**. (PC)

Reporte en vivo desde el Tribunal Superior de Justicia donde se realiza la sesión de pleno del Tribunal Superior de Justicia para elegir al Magistrado Presidente. La principal discusión se centró entorno a la duración del periodo. El acuerdo fue que el presidente electo ocupe el cargo hasta los 3 años, es decir, hasta septiembre del 2009, a propuesta de Celia Maya. Posteriormente se procedió al voto secreto. Tras la lectura en voz alta de los votos, resultó electo como magistrado presidente propietario a **Jesús Garduño Salazar**, con ocho votos a favor. (PIQ)

Con 8 votos, **Jesús Garduño Salazar** se impuso en la elección de presidente del Tribunal Superior de Justicia del Estado, frente al magistrado **Arturo González de Cosío**, quien obtuvo 5 votos. **Jesús Garduño** ocupará el cargo en sustitución de **Basilisa Balderas Sánchez**, hasta el mes de septiembre del 2009. (PC)

Reporte en vivo. Se realiza la sesión de pleno del Tribunal Superior de Justicia para la elección del presidente, luego de la publicación de la resolución de la Suprema Corte de Justicia de la Nación. (AI)

Vía telefónica. **Jesús Garduño Salazar** comenta que piensa en la justicia de menores para que sea una realidad en enero y para ello el poder judicial ya realizó cursos. También se piensa en juzgados familiares que tengan horarios más amplios; también piensa en la mediación en los juzgados penales, con el fin de lograr arreglos en procesos de delitos no graves. Lo que se propone en lo personal es abandonar la oficina en plaza de armas, pues el trabajo está en los centros de justicia, donde estará todos los días; de hecho se irá a la oficina que ya hay en el consejo de la judicatura, en el ex centro expositor; el objetivo es que el magistrado esté donde están los problemas. En cuanto al juicio oral, señala que todo lo que sea mejorar la impartición de justicia es bueno; ahora hay que ver qué dispone la legislatura al respecto. Sobre la movilidad de los jueces, la sociedad requiere un juez independiente e inamovible, para no estar sujeto al temor o al capricho. Señala que hay exceso de trabajo en los juzgados, pero se hace lo humanamente posible. Por eso quiere estar en los juzgados, para discutir los problemas en el momento. (PIQ)

Vía telefónica. **Jesús Garduño Salazar**, nuevo presidente del Tribunal Superior de Justicia, mencionó que el poder judicial seguirá trabajando como lo ha venido haciendo, no ha detenido su tarea importante, la principal que es la de juzgar, y agradece a los magistrados la confianza que están depositando en él, lo compromete a dedicar mayor tiempo de su vida al esfuerzo que requiere el poder judicial del Estado. Señala que estará como

presidente hasta el 30 de septiembre del 2009, pues fue el acuerdo del pleno del tribunal. El primer proyecto es intentar hacer realidad los propósitos del consejo de la judicatura y del pleno del Tribunal Superior de Justicia, ambos órganos se han propuesto que la justicia de menores sea una realidad, también que la mujer requiere atención en los juzgados familiares, no sólo en días y horas hábiles de lunes a viernes, sino también en horas inhábiles incluyendo la noche y días festivos. También la mediación que debe ya salir de los juzgados civiles, no los desatenderán, seguirán pensando en la mediación de los juzgados civiles, pero ampliarán el trabajo y lo llevarán al área penal. El poder judicial del estado necesita mejorar el aspecto humano que desarrollan en los juzgados, se tiene que atender a la ciudadanía, a la sociedad, a los litigantes, expresando más humanismo, más calidad humana a la hora de atenderlos y en eso van a trabajar en la capacitación del personal, por lo que el presidente traslada sus oficinas para estar físicamente en los juzgados penales, civiles y a veces en los juzgados foráneos, no se cerrará la oficina central, pero a él lo encontrarán en una oficina en el centro de justicia, no para vigilar a los jueces, sino para colaborar en la impartición de justicia y la mejor atención para el justiciable. (PC)

Cabeza. Al detallar su proyecto de trabajo, el nuevo presidente del Tribunal Superior de Justicia, **Jesús Garduño Salazar**, dijo que buscará convertir en una realidad la justicia de menores, ampliar la mediación a los juzgados penales y capacitar al personal para mejorar el aspecto humano. Anticipa el traslado de sus oficinas al centro de justicia. (PC)

Los cuatro policías detenidos por el delito de violación, serán ubicados en celdas especiales, debido a que corren el riesgo de sufrir agresiones por parte de los internos del CERESO de San José el Alto, señaló el Subsecretario de gobierno, **Felipe Urbiola Ledesma**. Destacó además que son absurdas las solicitudes de reforzar la seguridad para los ex policías, al señalar que en más de 10 años no se ha presentado la violación de internos. (PC)

Cabeza. La valoración victimológica de la pareja que fue presuntamente abusada por policías municipales en el Salitre, se mantiene en reserva por tratarse de un delito de violación y sobre todo porque los ofendidos son menores de edad, aseguró el director de prevención del delito y asistencia a la víctima de la Procuraduría General de Justicia, **Víctor Aguilar Vera**. (PIQ)

Cabeza. Los ex policías de la Guardia municipal de Querétaro, no corren ningún riesgo de ser agredidos en el interior del CERESO, dijeron las autoridades estatales. De acuerdo a la información, quienes se han desempeñado como servidores públicos son recluidos en un área independiente del resto de los internos. (PIQ)